



## PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION GÉNÉRALE MENSUELLE

**12 JANVIER 2020**

### **Cérémonie d'ouverture**

M. Ludger Himbeault a appelé la réunion à l'ordre à 14h05.

- 29 membres sont présents.

### **Procès-verbal**

Le procès-verbal de la dernière assemblée générale du 26 novembre 2019 a été lu par Mme Carole Aubin-Lalonde.

M. Claude Hébert a proposé que le procès-verbal soit accepté tel que lu, appuyé par M. Robert Lortie.

Tous en faveur.

### **Correspondance**

L'information concernant les bourses d'études provinciales serait affichée sur le site web.

## RAPPORTS DES SOUS-COMITÉS

### **Campagne du coquelicot**

Mme Aubin-Lalonde nous informe que la campagne de coquelicot a permis de recueillir plus de 13,000 \$. Elle remercie ceux et celles qui ont formé l'équipe pour la campagne de cette année ainsi que ceux qui ont contribué à la campagne.

## MINUTES OF THE MONTHLY GENERAL MEETING

**12 JANUARY 2020**

### **Opening ceremony**

Mr. Ludger Himbeault called the meeting to order at 14:05.

- 29 members were present.

### **Minutes**

Mrs. Carole Aubin-Lalonde read the minutes of the last general meeting held on 26 November 2019.

Mr. Claude Hébert moved that the minutes be accepted as read, seconded by Mr. Robert Lortie.

All in favour.

### **Correspondance**

The information concerning the education bursaries will be posted on the website.

## STANDING COMMITTEES REPORTS

### **Poppy campaign**

Mrs. Aubin-Lalonde informs us that the poppy campaign raised over \$ 13,000. She thanked those that made up the team for this year's campaign as well as those who contributed to the campaign.

### **Campagne d'adhésion**

M. Béliveau nous informe que la Filiale Norris comprend 171 membres en règle :

- 2 membres à vie ;
- 90 membres ordinaires ;
- 35 membres associés ; et
- 44 membres affiliés.

Un total de 124 membres ont renouvelé leur adhésion pour 2020.

- 2 membres à vie ;
- 62 membres ordinaires ;
- 30 membres associés ; et
- 30 membres affiliés.

### **Honneurs et récompenses**

Néant.

### **Discipline**

Néant.

### **Officier d'entraide**

Néant.

### **Bien-être / Hôpital**

Néant.

### **Cérémonies**

Néant.

### **Liaison avec Ligue navale et la jeunesse**

M. Ludger Himbeault nous informe qu'il y a entre 20-25 cadets de présent et le brunch annuel aura lieu le 23 février 2020.

### **Membership Campaign**

Mr. Béliveau informs us that Norris Branch has 171 members in good standing:

- 2 Life Members;
- 90 Ordinary Members;
- 35 Associate Members; and
- 44 Affiliate Members.

A total of 124 members renewed their membership for 2020.

- 2 Life Members;
- 62 Ordinary Members;
- 30 Associate Members; and
- 30 Affiliate Members.

### **Honours and Awards**

Nil.

### **Discipline**

Nil.

### **Service Officer**

Nil.

### **Welfare / Hospital**

Nil.

### **Ceremonies**

Nil.

### **Liaison with Navy League and Youth**

Mr. Ludger Himbeault informs us that there are between 20-25 cadets present and the annual brunch will take place on February 23, 2020.

**Édifice**

M. Lalonde nous informe qu’il a toujours l’entretien de routine à faire.

**Officier du bar**

Néant.

**Soupers**

Mme Aubin-Lalonde nous informe que l’Association de Chasse et Pêche tiendra un souper de doré le 25 janvier – billets disponibles au bar au coût de 20,00 \$ chacun.

**Relations publiques**

Néant.

**Sports et divertissement**

M. Mellor nous informe qu’un tournoi de dards aura lieu le 19 janvier.

**Rapport financier**

Mme Aubin-Lalonde a présenté un rapport comparatif des années 2018 et 2019. Le rapport a été annexé en pièce jointe à l’ordre du jour.

M. Jim Leclair a proposé que le rapport soit accepté, appuyé par M. Claude Landry.

Tous en faveur.

**AFFAIRES ANCIENNES**

**Cénotaphe**

M. Béliveau nous informe que les lumières ont été réparés et fonctionnent au cénotaphe.

**House**

Mr. informs us that routine maintenance is always required.

**Bar Officer**

Nil.

**Suppers**

Mrs. Aubin-Lalonde informs us that the Fish and Game Association will be holding a pickerel supper on January 25 – tickets available at the bar at the cost of \$20.00 each.

**Public relations**

Nil.

**Sports and entertainment**

Mr. Mellor informs us that a dart tournament will take place on January 19.

**Financial Report**

Mrs. Aubin-Lalonde presented a comparison report of the years 2018 and 2019. The report was attached to the agenda.

Mr. Jim Leclair moved that the report be accepted, seconded by Mr. Claude Landry.

All in favor.

**OLD BUSINESS**

**Cenotaph**

Mr. Béliveau informs us that the lights were repaired and work at the cenotaph.

## AFFAIRES NOUVELLES

### Tirage Lève-tôt

Le gagnant du Lève-tôt cette année est Monsieur René Paquet.

M. Himbeault a remercié les membres du comité exécutif pour tout le travail qu'ils font. Il a aussi remercié les membres qui se sont portés bénévoles pour les soupers et les activités et ceux et celles qui ont participé aux activités au cours de l'année. C'est beaucoup apprécié.

### Élections et installation du nouveau comité exécutif 2021

Afin de procéder aux élections de 2020, le président demande la dissolution du comité exécutif de 2019.

M. Jim Leclair propose que le comité exécutif soit dissolu, appuyé par Mme Yvette Lalonde.

Tous en faveur.

Un total de 29 membres votant sont présents.

M. Georges Sanscartier, Mme Lucie Sanscartier et M. Régis Doiron représentent le district pour les élections.

Les élections et l'installation des officiers ont lieu.

Les membres du comité exécutif élus sont :

Président – Ludger Himbeault  
Président sortant - Pierre Lalonde  
1<sup>er</sup> Vice-Président – Richard Racicot  
2<sup>e</sup> Vice-Président – Vacant  
3<sup>e</sup> Vice-Président – Vacant  
Secrétaire – Vacant  
Trésorière – Carole Aubin-Lalonde  
Sgt d'Armes – Terry Béliveau  
Directeur – Jim Leclair

## NEW BUSINESS

### Early Bird Draw

The winner of the early bird draw this year is Mr. René Paquet.

Mr. Himbeault thanked the members of the Executive Committee for all the work they do. He also thanked the members that volunteered for the suppers and activities and those who participated in the activities during year. It's greatly appreciated.

### Elections and installation of the new 2020 Executive Committee

In order to proceed with the 2020 elections, the president called for the dissolution of the 2019 Executive Committee.

Mr. Jim Leclair moved that the committee be dissolved, seconded by Mrs. Yvette Lalonde.

All in favour.

A total of 48 voting members are present.

Mr. Georges Sanscartier, Mrs. Lucie Sanscartier and Mr. Régis Doiron represent the district for the elections.

Elections and installation of the officers were held.

Elected members of the executive committee:

President – Ludger Himbeault  
Past President - Pierre Lalonde  
1<sup>st</sup> Vice-President – Richard Racicot  
2<sup>nd</sup> Vice-President – Vacant  
3<sup>rd</sup> Vice-President – Vacant  
Secretary – Vacant  
Treasurer – Carole Aubin-Lalonde  
Sgt at arms – Terry Béliveau  
Director – Jim Leclair

Le président remercie les officiers du district pour leur soutien et participation aux élections de 2020.

Ajournement

Mme Line Paquet-Renaud a proposé l'ajournement de la réunion, appuyé par M. Georges Fournier.

Tous en faveur.

La réunion s'est terminée à 15h05.

Rédigé par : Carole Aubin-Lalonde  
Présidé par : Ludger Himbeault

The President thanked the District Officers for their support and participation in the 2020 elections.

**Adjournment**

Mrs. Line Paquet-Renaud moved that the meeting be adjourned, seconded by Mr. Georges Fournier.

All in favour.

The meeting ended at 15:05.

Written by: Carole Aubin-Lalonde  
Presided by : Ludger Himbeault